

Soutien aux salariés des raffineries

La FNTE apporte tout son soutien aux salariés des raffineries en grève pour l'augmentation des salaires.

Le gouvernement et les directions de *Total Energie* et *d'Esso-Exxon Mobil* tentent de « criminaliser » l'action conduite par les organisations syndicales et leurs militants. Le gouvernement Macron, entend remettre en cause le droit de grève. Nous rappelons que le droit de grève est un droit constitutionnel attaché à la liberté syndicale et à la démocratie.

Si nous comprenons la gêne occasionnée pour l'ensemble de la population, il est clair que la responsabilité de la situation incombe aux directions de ces entreprises refusant de répondre aux revendications d'augmentation des salaires. Les directions de ces entreprises et notamment *Total Energie* ont versé 2,6 milliards d'euros aux actionnaires au titre des profits de la crise alors que les augmentations de salaires revendiquées par les salariés représenteraient 150 Millions d'euros ! Au mois de mars 2022, le groupe *Total Energie* annonçait une hausse de la rémunération et des avantages attribués à son PDG à hauteur de 5,9 millions d'euros soit une hausse de 52% par rapport à 2020. Les salariés de nombreux secteurs se mobilisent pour obtenir des hausses de salaire.

Lorsqu'il n'est plus possible de se faire entendre par la négociation, il ne reste que la grève pour faire entendre les revendications.

Ce qui est l'ordre du jour, c'est donc bien la force de la mobilisation des salariés, aujourd'hui pour l'augmentation des salaires dans de nombreux secteurs et demain, dans l'unité la plus large, pour bloquer la réforme des retraites voulue par le gouvernement Macron.

C'est la raison pour laquelle la FNTE CGT appelle l'ensemble des salariés du champ fédéral à participer massivement à la journée de grève et de manifestations le 18 octobre prochain à l'appel de la CGT, FO, FSU, Solidaires et des associations de jeunesse, et invite ses syndicats à réunir les salariés pour discuter des suites à donner.

Le 18 octobre, mobilisations et grèves pour l'augmentation des salaires et la défense du droit de grève!

Montreuil, le 14 octobre 2022

